

Deutlicher Sieg für die SG Eintracht



(Mechau). Am Freitagabend eröffnete die SG Eintracht Mechau auf eigenem Platz gegen den SV Eintracht Berge die neue Kreisoberliga-Saison. Dabei gelang der Mießner-Elf ein deutlicher 5:1 (2:0)-Sieg. Vor 72 Zuschauern brachte Lucas Ollendorf die SG Bereits früh in Führung (3.) und Andreas Gordienko netzte in der 27. Minute zur 2:0-Pausenführung ein. Auch im zweiten Durchgang erzielte die Eintracht aus Mechau ein frühes Tor. Benjamin Gabriel traf zum 3:0. Mario Stolle traf in der 76. Minute zum 3:1, doch in den Schlussminuten sorgten Jacobs und Ollendorf für den 5:1-Endstand. [Hier seht ihr den Spielbericht.](#)

Eintracht holt den Supercup



(Klötze.) Durch einen deutlichen 6:2 (0:1)-Erfolg beim VfB 07 Klötze sicherte sich der SV Eintracht Salzwedel im Duell Pokalsieger gg. Kreismeister den ersten Titel der Saison. Zwar gingen die VfB-Kicker mit einer 1:0-Führung in die Halbzeitpause, doch im zweiten Abschnitt brachten die Kietzke-Schützlinge ihre ganze Klasse auf den Rasen und schossen in knapp 20 Minuten einen 4:1-Führung heraus. Die Klötzer antworteten zwar noch einmal mit dem 2:4, doch im Schlussgang der Partie schraubten die SVE-Kicker das Ergebnis auf 6:2 in die Höhe. Herzlichen Glückwunsch an den SV Eintracht Salzwedel. Wir wünschen beiden Teams viel Erfolg in den Pflichtspielen der Saison 2022/2023

Bericht vom: Freitag, 05. August 2022